

Détection 2K9

Soumis par remi dyon

16-01-2008

Dernière mise à jour : 16-01-2008

Petit résumé de la détection par Borris: Pour ce qui est de la détection les joueurs présents ont fait preuve de beaucoup d'implication physique d'application et d'écoute. Tous ceux qui ont été sélectionnés le méritent ils ont fait les efforts que nous attendons d'eux. La route est cependant encore longue et l'année de formation va passer très rapidement il va donc leur falloir du courage et de l'abnégation. Le planning de formation a commencé et ils ont des exercices à faire pour la date suivante avec validation des améliorations. Le physique aussi je m'occupe de ce volet et je vais être de plus en plus exigeant... J'adore faire souffrir les gens (peut être ai-je choisi mon métier pour ça ;)) Difficile de résumer une journée en quelques mots mais si les recrues font les efforts que nous leur demandons ils vont rapidement poser des problèmes aux anciens dont je fais parti.

Sur les 15 personnes qui ont démarré cette aventure seuls 6 ont été retenus :

- GAB (Toulouse)
- Greg (Annecy)
- Richard (Grenoble - Vision Xtrm)
- Mickael (Grenoble - Vision Xtrm)
- Max (Paris)
- Julien (Lyon)
- Romain (Strasbourg)

Rappelons au passage que ces joueurs ont été recrutés dans le cadre d'une formation d'un an en vue d'intégrer l'effectif VISION CPL dès 2K9. Bravo à eux !